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第１学年スローガン『一致団結』
い つ ち だ ん け つ

☆目的を達成するために，たくさんの人が心をひとつにまとめる。
多くの人が共通の目的やゴールに向けて協力しあう。

☆活動の柱：学習『学び方を身につける』 生活『時間と整理整頓を意識した生活』
行事『全員で取り組む学校行事』

合唱発表会！ 仲間と心のハーモニー！！

テーマ「響鳴 ～響け北中music～」
き よ う め い

みんなの真剣な表情から、一生懸命であることは十分伝わってきました。それ以上に緊張して、

ガチガチに固まってしまっていることも伝わってきました。前日の体育館練習のときに、先生方と

「みんなの声が揃ってきて、とても上手になりましたね。明日が楽しみですね。」「でも、前に人が

いると緊張して声が出なくなるんですよ。」「大丈夫、それぞれのクラスが課題を克服して成長して

きた足跡を、明日は発揮してくれますよ。」なんて会話をしたことを思い出して、なんだか見ている

こちらまで緊張してしまいました。

先輩方の堂々と表現する姿を見て、「合唱で表現するってああいうことなんだ。」とか「先輩の合

唱はすごい。私たちも来年はもっと素晴らしい合唱を創りたい。」と感じた人も多かったようです。

【みんなの感想】より
・ぼくは初めて合唱発表会に出て、とてもドキドキしました。クラス合唱のとき、最初の方は声が小

さくて少し残念だったけど、後半は盛り返していってよかったです。学年合唱は前より大きな声が

出せてよかったです。この反省を来年に生かしたいです。

・初めて参加した中学校の合唱発表会は、やはり２，３年生の歌に圧倒されてしまった。来年は後輩

の見本になれるような合唱を創り上げていきたい。

・私は、歌詞や音を覚えて他のパートと合わせるのがとても楽しかったです。ソプラノは人数が少な

かったのですが、一人一人が声を出すことで、ソプラノが目立たないということがなくてよかった

です。とても楽しかったです。

・アドバイスを楽譜にすべて書き込むくらい合唱に力を入れました。合唱は想いを伝える１つの方法

だと思いました。また、曲に変化をつけるため、強弱も意識しました。先輩方の合唱からたくさん

のことを学んだので、音楽の授業に生かしていきたいです。

・たくさん練習して、すごくつかれて、もう嫌だとか思ったりしたけど、でもみんなとがんばって、

本番にしっかりと歌えてよかったと思いました。

・練習時間があまりないなか、各パート・伴奏・指揮の一人一人が一生懸命練習をしているのを見て、

自分もがんばろうと思うことができました。

「2年生学年合唱」への感想より
・曲紹介の内容から圧倒されて、鳥肌が立ちっぱなしでした。強弱もしっかりついていて「スゴイ！」
の一言しかありません。

・迫力がすごくて、アカペラなのにハーモニーが崩れていなくてすごいと思いました。

「3年生学年合唱」への感想より
・ソロがあったり、掛け合いがあったり、先輩方の力をとても感じました。指揮も伴奏も１つになっ
て、かたまりで迫ってくるような迫力を感じました。本当にすごいです！

・さすがは3年生。声も出ていてきれいな声で、自分たちも２年後、こんな風に歌ってみたいと思い
ました。

・心に語りかけるような歌でした。全部の中で１番心に残った合唱でした。



【学級の指揮者・伴奏者】より
・学級の指揮者が自分に決まって、上手くできるかとっても不安だったけれど、練習していくうちに

納得のいく指揮ができるようになってきて、本番では上手くできてよかったです。

・学級合唱の指揮をしました。最初は指揮もあまり上手くいかず、みんなの声もあまりそろわなくて、

指揮ってあんまりおもしろくないと思ったりもしました。でも、練習を重ねていくうちに、指揮も

できるようになりみんなもそれに合わせてくれるようになりました。終わってみるとやっぱり指揮

をしてよかったと思えました。今度は学年合唱の指揮にも挑戦してみたいと思いました。

・伴奏をしました。本番は間違えてしまって、納得がいかなかった部分もありましたが、取り組み期

間から本番まで楽しくできました。来年もピアノ弾きたいです！

・初めて合唱発表会に参加しました。紫龍祭よりもクラスの団結力がさらに高まったと思います。私

は伴奏をしましたが、上達できなくてミスを連発してしまったとき、「ドンマイ」などと、いつも

はふざけている人たちが声を掛けてくれて嬉しかったです。仲間との絆が深まった、とてもよい活

動ができたと思います。

講評「清水 文江先生」より
１年１組「南風」

トップバッター大変でしたね。ドキドキが伝わって来ました。２コーラス目には、だんだん男子
の声が出て来てホッとしました。全体的にもう少しブレスをしっかり取って、声を前に出すように
しましょう。「はるか」の“Ｈ”に気をつけてネ！全体的に、やわらかいよい表現でした。

１年２組「変わらないもの」
すてきな詩をていねいに表現してくれました。曲の山場でもう少し声が前に出たら、さらに曲の

メッセージが表現できたと思います。“しっかり吸ってしっかり声を響かせる”です！
学年合唱「明日へ」

１年生全体で「明日へ」向かって力強く進んでいこうという気持ちが、さわやかによく表現でき
ていました。曲の盛り上がりもあってとても良かったです。「走って行くよ」の“Ｈa”に気をつ
けましょう。

講評「小林 大 校長先生」より
１年１組「南風」

とてもきれいなメロディでした。男声と女声のバランスが後半にいくほど上手になっていくよう
な気がしました。南風に乗って大空に飛び立とうとする力強さを感じました。１年生らしくてとて
もよかったです。

１年２組「変わらないもの」
ていねいに歌おうと努力していたことがよく伝わって来ました。１年生のこの時期には、歌詞の

意味を考えて歌うことが大切だと思います。特に「君と出会った幸せをかみしめながら歩いて行こ
う。１年先も １０年先も」という歌詞が２組の皆さんに合った、とてもよい合唱だと思いました。

学年合唱「明日へ」
全体的なバランスがよかったと思いました。そのなかで、女声が元気な感じがしました。また、

全体的に歌い方が丁寧で、最後の「走って行くよ」という歌詞がよく響いていました。１年生の元
気さが伝わってくる、素晴らしい合唱でした。

■今後の予定■
日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定

12/１日 土 授業参観・ＰＴＡバザー・研修部講演会（親子道徳） １２日 水 校内研究会（放課後部活動なし）

２日 日 １３日 木

３日 月 １２月１日(土 )の代休 １４日 金 後期生徒総会

４日 火 到達度確認テスト＋金⑥ １５日 土

５日 水 職員会議（放課後部活動なし） １６日 日

６日 木 １７日 月 きずなの日

７日 金 生徒会立会演説会＆投開票 １８日 火 三者懇談（ＰＭ）

８日 土 １９日 水 三者懇談（ＰＭ）

９日 日 ２０日 木 三者懇談（ＰＭ）

１０日 月 ２１日 金 ２学期終業式

１１日 火 ２２日 土 冬季休業日（～１／７）


